



## Information und Show in der Kompostieranlage

**Osterhofen.** An die 900 interessierte Gäste hat Betriebsleiter Karl Friedrich Engl am Sonntag beim Tag der offenen Tür in der Kompostieranlage der zum ZAW Donau-Wald gehörenden Biokompost-Betriebsgesellschaft Donau-Wald mbH in Osterhofen-Blaimberg gezählt. Alle Jahre findet der Erlebnistag des Zweckver-

bandes in einer der 19 Zweigniederlassungen statt. Nach dem gelungenen Um- und Erweiterungsbau auf dem 6000 Quadratmeter großem Areal war heuer Osterhofen dran, erklärt der Geschäftsführer. Er stand den Besuchern auf alle Fragen Rede und Antwort – angefangen von den jährlich 25 000 Kubikmeter angeliefertem

Grüngut, der Produktentwicklung bis hin zum hochwertigen Kompost. Wer sich weniger für die Rohstoffweiterverarbeitung zu Blumen, Garten- oder Pflanzenerde interessiert, konnte sich auf dem Platz der Grüngutannahme eine Brotzeit gönnen. Unterhaltung und Abwechslung bot eine Gruppe sechs- bis neunjähri-

ger Mädchen des Turnvereins Osterhofen: Sie zeigten unter Anleitung von Doris Framersberger (v.l. stehend) und Ingrid Auer eine Einrad-Show. Wer mehr für kleine Modellflitzer übrig hatte, konnte auf dem nahen Ostbayernring des MSC stündlich riskante Kurvendrifts verfolgen.

– as/Foto: Schweiger